

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 84 (1957)
Heft: 4

Artikel: Nouvelles patoisantes
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-230330>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nouvelles patoisantes

— Avec novembre, les séances d'« Amicale » ont repris, d'abord à Oron, le 11 novembre, avec une participation plutôt faible, à peine une vingtaine, dont la bonne moitié de Fribourgeois. Ceux-ci ont demandé que la prochaine rencontre ait lieu à Chapelle s/Oron, où se trouvent plusieurs membres. Ce sera pour décembre. Réunion très vivante malgré le petit nombre.

— Le samedi soir 24 novembre, il y eut séance administrative à Granges-Marnand. On y compta 15 personnes seulement, car il y avait soirée théâtrale au village. On y était venu pourtant de Brenles, Combremont et Grandcour. M. Henri Bidiville dirigeait et il fut nommé président par acclamations, en remplacement de son ami et voisin, le regretté Paul Corthésy décédé. Mme Elise Crausaz à Villeneuve a été désignée comme vice-présidente. Le secrétaire Michel Strickler a lu un intéressant procès-verbal en patois.

On remercie M. Bidiville d'avoir bien voulu accepter la présidence.

— Le dimanche 25, ce fut au tour du Mont-Pèlerin, sous la présidence de Lucien Mouron. Le secrétaire Henri Genton donna un intéressant procès-verbal en patois, comme il se doit. On eut le plaisir de saluer parmi les participants, M. le pasteur Vuille de Chardonne, qui pro-

nonça quelques paroles encourageantes. Nous apprenons, après coup, que Monsieur Genton est tombé malade le 30 novembre, souffrant d'une crise cardiaque. Il doit tenir le lit, mais peut heureusement lire « *Por la Veillà* » le 1er livre de Marc à Louis qu'il vient de recevoir. Nous lui exprimons des vœux de prompte guérison.

Ceux qui s'en vont...

L'Amicale de Savigny est de nouveau en deuil. Mme veuve Meystre-Bovey, av. de Morges 173, à Lausanne, est décédée le 3 décembre après deux jours de maladie. Cette vaillante octogénaire venait de Chaneaz près Thierrens où elle avait parlé le patois avec ses parents. Elle le possédait admirablement et savait toujours conter de charmantes choses. Elle vint encore à Vers-chez-les-Blanc le 4 novembre, où elle redit la jolie histoire du « Silence de la terre », et d'autres. Toute sa personnalité reflétait une finesse d'esprit et une infinie bonté. Elle était particulièrement aimée et estimée au sein de l'Amicale de Savigny-Forel, qui lui gardera un fidèle et attachant souvenir.

UN CADEAU DE NOUVEL-AN
QUI FAIT PLAISIR :

UN ABONNEMENT AU « CONTEUR ROMAND »

(Fr. 6.50 pour douze numéros) Compte de chèque postal : II. 131 39.

Fortifiez-vous !

Le manque de fer, élément constituant indispensable de l'organisme, est souvent la source secrète de la faiblesse générale, de l'anémie, des crises de croissance ou de la neurasthénie. PHOSFAFERRO, qui contient du fer, de la lécithine et un extrait de levure, est un excellent fortifiant.

PHOSFAFERRO

La boîte Fr. 3.65, Icha.

En vente dans toutes les pharmacies et au dépôt général : angle rue Neuve 1 - rue Chaucrau, Lausanne.

La boîte-cure Fr. 7.—, Icha.

Pharmacie de l'Etoile S.A.,
Téléphone 22 24 22.